



**NOTA DE PRENSA N°008-2013-GR.CAJ/UGEL-SI/OF.C.RR.PP.**

## **Desarrollan taller “Rutas del Aprendizaje” en Huarango – San Ignacio**

*Por: Fabián Enrique Yarlaqué Llaque*

Con presencia de más de 200 maestros de los niveles de Inicial, Primaria y Secundaria del Distrito de Huarango, se viene realizando el Taller de Rutas del Aprendizaje. La ceremonia de inauguración estuvo a cargo de Wilian Villalobos Hoyos, director de la UGEL San Ignacio.

El director señaló la importancia de estos talleres y la participación de los maestros, así mismo, invitó a cada uno de los presentes a hacer un estudio de los documentos que se vienen distribuyendo y que se encuentra en la página del MED.

Los maestros iniciaron su taller de Rutas del Aprendizaje, que consiste en ir planificando el trabajo en el aula, el usos de los materiales didácticos y como acercarse a los padres de familia para que se constituyan en un pilar más en la educación de sus hijos, así como permitir el desarrollo de las capacidades para actuar en el mundo, afrontando toda clase de retos en el plano personal, social, productivo y ciudadano.

Los directores de las instituciones educativas también pudieron recoger materiales educativos ya que se llevó estos para su reparto correspondiente.

***Se agradece su difusión***

***San Ignacio, 12 de julio de 2013.***

**UGEL – SAN IGNACIO  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**